



Soriana, una cadena mexicana de supermercados y almacenes, recibió un alza en su nota crediticia de 'HR AA+' a 'HR AAA' por parte de la agencia mexicana HR Ratings, con lo que ésta se ubicó en el primer escaño del bloque de activos con grado de inversión.

La nueva calificación de Soriana incorporó la amortización de la emisión del bono con clave 'SORIANA 20' para la segunda mitad de 2023, lo que disminuiría presiones en el servicio de deuda durante el periodo proyectado, dijeron los analistas de HR Ratings.

La perspectiva de la nota crediticia de Soriana fue modificada para ubicarse en un nivel 'estable'.

La calificación toma en cuenta la fortaleza de la etiqueta de gobernanza, la cual se consideró como sobresaliente en el reporte de información basados en los lineamientos establecidos por el Global Reporting Initiative (GRI).